
COMITATO PRO PART TIME
San Martino-IST

Dopo le presunte novità ... estive … quelle autunnali.

Ieri,  18/9,  il  nostro  avvocato,  convocato  dall'azienda  ha  incontrato  la  dott.ssa 
Storace.

L'incontro è stato intelocutorio,nel senso che l'azienda ha teso ha renderci edotti  di  
alcune, generiche, necessità aziendali.
Preso  atto  di  queste  necessità,  sopratutto  riguardanti  i  fermi  estivi  (anche  perché 
delle  altre  presunte  esigenze  “di  reparto”  ne  sanno  meno  di  noi),  l'avvocato  si  è 
riservata di trasmettere queste “esigenze” ai Ptime.
Sopratutto  la  Storace  non  fatto  riferimento  alcuno  al  mantenimento  del  proprio 
contratto  in  essere,  cioè  a  tempo  indeterminato,  limitandosi  a  proporre  date  di  
scadenza (eufemisticamente definite di “rivalutazione”) anche lontane nel tempo ed a 
richiedere che i Ptime, secondo loro senza requisiti, se ne inventino di immaginifici,  
come del resto già fatto negli incontri che sono riusciti ad imbastire individualmente  
con alcuni di noi. 

In  breve  siamo  alle  solite.  Dovremmo  accontentarci  di  una  parola,  rivalutazione,  
anziché un'altra, scadenza, sia pur allontanata nel tempo.
In ogni caso la risposta spetta al Comitato: 

RIUNIONE DEL COMITATO 

PER MARTEDI' PROSSIMO 

ALLE ORE 16.00

PRESSO LA SEDE

DEL SIN.BASE
via Alla Porta degli Archi, 3/1 – GE

(davanti ex negozio Ricordi)

(per ogni chiarimento 010 862 20 50 o 338 160 44 08 – 338 226 17 63 – 340 311 31 49)

Se necessario contattate voi l'avvocato, non oberiamolo di lavoro, in ogni caso Martedì ci sarà anche Lei.

Ciao a tutti

COMITATO PRO PART TIME


